

SVH-Keglerinnen auf Aufstiegskurs.....

Bis dato ungeschlagen in der Kreisklasse A-Damen sind die Damen des SV Hohenfurch, sie führen unangefochten die Tabelle an. Mit vier Punkten Rückstand folgt Krün und Riederau/Ammersee. Im vorderen Mittelfeld befindet sich noch Schongau Schwarz-Gelb II, Oberau II und der FC Seeshaupt II. Weilheim Frisch Auf 3 und der SKK Großweil II kämpfen um den Anschluss ins Mittelfeld. Weit abgeschlagen am Ende der Tabelle sind die Damen von Gut-Holz Eberfing, die leider noch keinen Sieg einfahren konnten.



hinten, v.l.: Elfriede Gistl, Marie-Luise Benischke, Ida-Maria Schmid
vorne, v.l.: Monika Schönfelder, Stefanie Strauß

Die besten Einzelergebnisse bei den SVH-Damen verteilen sich auf Mutter und Tochter, Ida-Marie Schmid und Monika Schönfelder.



Sportabzeichen

Mit drei Damen waren die Damen des SVH beim Sportabzeichen-Kegeln in Huglfing wieder gut mit dabei. Nach dem es diese Saison mit der Mannschaft schon hervorragend lief, war auch hier einiges zu erwarten. Aber auf Huglfings Bahnen waren natürlich nur die Spitzenleute der jeweiligen Clubs vertreten. Die Bedingungen werden vom Verband vorgegeben.

- Begonnen wird mit Bronze und einer Mindestholzzahl von 350 auf 100 Schub.
- Der zweite Schritt ist das Abzeichen in Silber, die Bedingung liegt bei minimal 375 Holz.
- Nach dem man Bronze und Silber geschafft hat, ist Gold die Krönung und hier liegt die Grenze bei 380/390 Holz je nach Altersstufe.
- **Ida-Maria Schmid** erzielte **405 Holz** / Bedingung 380 Holz und wiederholte somit ihre hervorragende Leistung vom Vorjahr **GOLD**
- **Monika Schönfelder** erreichte mit überragenden **430 Holz** / Bedingung 350 Holz das Abzeichen **BRONZE**
- **Marie-Luise Benischke** versuchte das Abzeichen in Gold, scheiterte aber mit **362 Holz** / Bedingung 390 Holz.

Natürlich entscheidet über Erfolg oder Misserfolg auch die Tagesform, denn vom Können her verfügt Marie-Luise über das Potenzial und beim nächsten Anlauf wird sie die Norm erfüllen.

Alle drei Damen haben gezeigt wieso sie mit an der Spitze stehen und zu diesen Leistungen kann man ihnen nur gratulieren. Unsere Damen sind alle super Einzelkeglerinnen, aber gemeinsam als Mannschaft sind sie fast unschlagbar, zumindest in der Kreisklasse A.



Ida-Maria Schmid, Marie-Luise Benischke, Monika Schönfelder

Erfreuliches auch bei den Herren.....

Thomas Dollinger hat bei den Einzelmeisterschaften in Seeshaupt mit 900 Holz den 7. Platz erzielt und sich somit für den Endlauf in Penzberg (20.12.2009) qualifiziert.



v.l.: Thomas Dollinger, Wilhelm Mayer, Paul Fichtl, Josef Fichtl, Josef Strauß jun.
fehlt auf dem Foto: Markus Kohler



Die Herren konnten am 28.11.2009 ihr Heimspiel gegen den SKK Seeshaupt FC1 mit 2529:2482 gewinnen. Bester Kegler war Paul Fichtl mit 434 Holz.

